



## EDUCACIÓN

# Lucas apuesta por la educación financiera desde edades tempranas

SPC / SALAMANCA

La consejera de Educación, Rocio Lucas, señaló ayer la importancia de la educación financiera a edades tempranas mediante un lenguaje «sencillo, divertido y entendible» en la presentación del libro 'El bosque de la economía' de la profesora de la Usal Esther del Brío, celebrada en la Facultad de Ciencias Sociales, y que tiene por objeto divulgar conceptos económicos en formatos infantiles. «Es un proyecto muy positivo que se enmarca dentro de las iniciativas que desde la Consejería de Educación estamos realizando para potenciar la educación económica y financiera», manifestó la consejera.

Para Lucas, «es importante que los niños se conciencien desde pequeños de que el uso del dinero tiene que ser algo ético». Así, subrayó que el proyecto de Del Brío también destaca que el dinero es «para uso propio», pero también «para el beneficio de los demás», de modo que contiene «valores éticos».